

おみせやさん

久しぶり並んでいった廊下の素敵な作品を見て、「わぁ〜すごい!」「かわいい〜!」「おいしそうの」「ほいいなあ...!!」...と毎日見ていた子どもたち! ある日、つきぐみさんがお知らせに来てくれた、廊下の作品はお店屋さんで買える!...とわがると、まずはお金作りとお財布作りにも夢中になりました!!



おさいふ作り



エアペンキと
7タに自由に
絵を描いて
お財布作り
をしました!!

お金作り

便利な
じいちゃん



(はさみの使い方とても
上達してきた子が多く、
"女"も子どもたちなりに
わかるようになってきました!!

自せい



数量・回数・文字等
への関心・感覚

たくさんお買い物したいから!!...と
意気込んで、夢中でお金作りを
してくれました!!

思案の
芽生え



数字難しい...という姿も
ありますが、「これ上手に書けた!」
と自分なりに上手に出来ると
自信を持って書く姿も
見られました!!

あと〇日...と数えながら楽しみにしていたお店やさん当日！
お財布.お金.お買物バッグ.そして欲しい物も決めて
いざ お買物へ...!!

健康な心で

自立心

海の生き物の
リクエストをしていた
けいこちゃん
ポイントショップで
たぶん
かた
わ!

お金のやりとりは
ちびっ子だけの

思いの葉生え



言葉による
伝わり

社会生活
との関わり



いっしょに
かちせつに
と見せて
くれました!!



ほしいものがあると
すぐに買物へ走っています!!



これからのぞ!!

緊張して少しサポートする子もいましたが、
(ほとんどの子がすぐに自分の1番欲しい
物のあるお店へ走っていき、買物
するほど、自分たちでお買物をして
楽しむ姿が見られました!!

その後... // これからだよー //



当日のお弁当のあとには
みんなで買った物の
見せ合いっこや、
買った物で
あそびました♡

ピクニックが
はじまる子も♡

言葉による
伝え合い



習い日は...

つきとみさんが使っていた
ような材料を用意して、
ゆきくみでも品の中物を
作ってみました♡

今日はカッパ-キ系や
やまそば、パスタを主に
作れるようにしてみました♡

// かわいいビーズや モールに
興味津々の何色にしようか?
とたこさん小娘で 作っていました♡

思考力の
芽生え

自立心

言葉による伝え合い

健康とお心の体

豊か感性と
表現

つきとみさんのように...

画用紙を貝占ると箱が
かくれる!!

もっと本物みだいに
作れそう!!
と
真剣!!



けいとを巻くことにも挑戦!!
ちよと素晴らしいけど、集中して作っていました♡

// ハット作りにも
挑戦!! //



どれつけようかな〜と
悩みながらも
丁寧には作って
いました♡

おみせやさんを通して...

フジギのお店やさんは、こりこりで経験した子も多い、ということもありますが、だんだんと増えていく廊下の品物に、日に日に興味・関心をもち、すっ!! いいなあ...!! ...と見ていた子どもたちでした。

そんな中、フジギさんから お店のお知らせに来てもらい、廊下に並んでいる物が買える!! と大喜び!!

実際には一生懸命作り、準備しているフジギさんの姿を見に行ったり、こんな物があったらいいなあ...

これはすっ!! 欲しい! というよりリクエストをしたり、毎日廊下を見て品定めをしたり... と日に日に期待が

高まり、指折り数えて当日を待ちに待っていました。そんな楽しみなお店やさんだったので、子どもたちの方から

お買物するなら お金作る! お財布作る!! ... と意欲的な声も多く聞かれました。又、お買物という日常でも関わることの多いことだからこそ、自信を持って必要な物が 子どもたちからも出てくるのではないかと感じました!

「たくさんお買物したいから」「欲しい物がいっぱいあるから」「家族にも買うから」... とそれぞれ思いがあり、お金作りも

夢中で取り組まれました!! 自尊心・健康な心と体・思考力の芽生え・数量・図計・文字等への関心・感覚が準備期間だけでも育ちがあったと思います。

そして待ちに待った当日!! それぞれ 1番欲しい物が明確で、開店と同時にそれぞれのお店へ向かっていきました!!

少し困ってしまう子がいるのでは... と予想し、心構えしていた担任でしたが、想像以上に自分たちで欲しい物を決め、声を掛け、フジギさんとやりとりし、お金を渡し... と買い物が出来ていて驚きと成長を感じました!

言葉の伝え合い・自尊心・健康な心と体・社会生活との関わり・思考力の芽生えが育ってきていることを感じました。

お店屋さんごっこを終えてクラスに戻ると 楽しかったー! 早くあそびたい!! ...とわくわく♡

お弁当を食べ終わると 見せ合ったり、買った物であそんだりして楽しみました。

中でも驚いたのが、似た物を買っていてもそれぞれ自分の物がわかるようには驚きました。

子どもたちの記憶力の良さはすごいですね!!

翌日には、つきぎみさんの真似をして“品物作り”にチャレンジ!!

今回は カッパケキヤアイス、めん類を作れるように材料を準備しておく、子どもたちなりに考えて作る姿が

見られました! 又、わからないことは聞いたり、子ども同士教え合う姿も...!!

もっと作りたがる子は 毛糸や画用紙、廃材を使って 生き物作りもしました。

こまごまに大変だったところも... と身にしてみても感じる姿もあり、自分たちで作ったからこそ、

つきぎみさんがつくさん、そして丁寧につくってくれた品物のすばさを感じてくれたように思います。

お店屋さんでのお買物後の取り組みでも 言葉による伝え合い、自立心、品同姓、社会生活との関わり、健康な心と体、

思考力の芽生え、数量・図計・文字等への関心、感覚の育ちが感じられました。

普段から 工作や、お店屋さんごっこをして あそぶことを好む姿も見られるので、

今後も色々な材料や素材に触れて 思い思いに作ることを楽しめるよう工夫して環境を整えたいと思います!